
 
 
 
 
 

Gottes Segen 
 
 
 
 
 

Vielen Menschen unserer Zeit 
fehlt es an Zufriedenheit. 

 
Sie sollten Gott Gehorsam sein,  

dann stellt sich auch der Friede ein. 
 

Wenn wir auch all’ unsere Wünsche erfüllen, 
sie sind aber nicht nach Gottes Willen, 
dann stellt sich kein Herzensfriede ein, 

denn ohne Gott sind wir allein. 
 

In Gottes guten Geboten zu wandeln 
und nach seinem guten Willen zu handeln 

macht uns glücklich und befreit von aller Unzufriedenheit. 
 

Die eigenen Wünsche, das ist bekannt, 
haben Ruck-Zuck wieder Junge an der Hand. 

 
Wir dürfen uns auch unsere Wünsche erfüllen, 

nur wenn wir wissen, dies ist nicht nach Gottes Willen 
dann sollten wir es uns überlegen ! 

 
„Wir bringen uns oft selbst um Gottes Segen“ 
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